



Mondanités.

M. et Mme George W. Dunbar et leurs enfants passent quelques semaines à Bixizi. M. et Mme Sam Henderson et leur famille sont en route pour l'Europe...

M. et Mme S. Locke Breaux sont les hôtes de fin de semaine de M. et Mme Albert L. Soulé à la Passe Christian. M. Henry C. McCall et son fils, Legendre McCall, sont partis récemment pour New-York et Atlantic City.

Comment pour le Colorado où il séjournera quelques mois. M. et Mme Ike Stauffer vont bientôt aller passer quelques semaines à Coburg, Canada.

BONNE MORT

D'Herstal ne pensait qu'à mourir quand la guerre fut déclarée, en 1870. Cet homme d'un si rare courage et d'une si belle énergie était alors plus faible qu'un enfant.

Une fièvre étrange s'était emparée de lui.

Un régiment, où il reprenait sa place de capitaine, on lui avait fait fête. Il avait retrouvé d'anciens amis; et il lui sembla, à part quelques visages nouveaux, que rien n'avait changé.

tous les détails, le chef d'escadron Marchalier, raide comme à la parade. Il aperçut, en se retournant, son cousin Duménil, qui rit nerveusement, en croc de bouledogue.

Le Sauveteur

Nous trouvâmes notre ami sur la falaise, en arrot, bottes de mer et petit chapeau de cuir bouilli. Le temps était doux, l'eau belle, et notre ami souriait.

Le Monsieur Respectable

Le monsieur respectable, en ce cas, il vous reste la ressource de vous adresser soit à la commissariat de police, soit à la Préfecture de police.

Une fois encore tout parut fini: une fois encore la force mystérieuse me sauva. Et tout à coup je vis l'homme bondir, je le vis à deux pas de moi.

SCÈNE II

Le Monsieur respectable.—Encore une fois, vous avez tort de supposer que la probité est si rare à rencontrer. A chaque instant, les journaux relatent des actes d'honnêteté ayant précisément trait à des objets trouvés.

Le Monsieur respectable.—En ce cas, il vous reste la ressource de vous adresser soit à la commissariat de police, soit à la Préfecture de police.

SCÈNE III

Le Monsieur respectable.—Encore une fois, vous avez tort de supposer que la probité est si rare à rencontrer. A chaque instant, les journaux relatent des actes d'honnêteté ayant précisément trait à des objets trouvés.

Le Monsieur respectable.—Encore une fois, vous avez tort de supposer que la probité est si rare à rencontrer. A chaque instant, les journaux relatent des actes d'honnêteté ayant précisément trait à des objets trouvés.

SCÈNE IV

Le Monsieur respectable.—Encore une fois, vous avez tort de supposer que la probité est si rare à rencontrer. A chaque instant, les journaux relatent des actes d'honnêteté ayant précisément trait à des objets trouvés.